



Vermeldungen für Sonntag, den 15. Februar 2026

Die Kollekte ist an diesem Sonntag für die katholischen Schulen in unserem Erzbistum bestimmt. Am Aschermittwoch und am kommenden Sonntag wird sie für die Seelsorge in unseren Gemeinden Maria unter dem Kreuz und St. Ludwig erbeten.

Unser Pfarrbüro ist erfolgreich umgezogen und öffnet ab Montag zu den neuen im Wochenblatt und auf der Homepage veröffentlichten Zeiten.

In dieser Woche beginnt mit dem Aschermittwoch die Fastenzeit, die uns auf Ostern hinführt. Den Aschermittwoch begehen wir mit Hl. Messen um 8.30 Uhr in St. Marien und 18.30 Uhr in St. Ludwig. Schülerinnen und Schüler können sich an diesem Tag für 2 Stunden zum Besuch eines Gottesdienstes vom Unterricht befreien lassen. Sie sind besonders herzlich zu einem für sie gestalteten Wortgottesdienst um 8.30 Uhr in St. Ludwig eingeladen! In allen Gottesdiensten an diesem Tag kann das Aschenkreuz empfangen werden.

Zur engeren Verbindung mit Jesus Christus in der Fastenzeit werden in beiden Gemeinden Kreuzwegandachten angeboten: In Maria unter dem Kreuz werden sie abwechselnd in St. Marien und Hl. Kreuz vor den Vorabendmessen am Samstag gehalten, beginnend am kommenden Samstag um 17.45 Uhr in St. Marien, in St. Ludwig jeden Mittwoch um 18 Uhr, beginnend am Aschermittwoch. Eine Ausnahme besteht hier am 25.2.: An diesem Abend startet um 18.30 Uhr in St. Ludwig eine Reihe ökumenischer Passionsandachten, die sich in verschiedenen Kirchen unserer ökumenischen Geschwister fortsetzt. Kreuzweg und Hl. Messe entfallen daher. Termine, Themen und Orte der Andachtsreihe finden Sie im Aushang und auf der Homepage.

Für den geplanten musikalischen Frühschoppen am 1. März um 11.15 Uhr im Gemeindesaal von St. Marien, einem Benefizkonzert für die Suppenküche, suchen wir dringend noch Jugendliche und Erwachsene, die bereit sind, 1-2 Stücke für einen guten Zweck auf ihrem Instrument vorzutragen! Bitte bis kommenden Sonntag per Mail bei Pfarrer Komischke melden!